



PARLEMENTARIA

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH

PROVINSI BENGKULU



Hearing Komisi IV DPRD Provinsi Bengkulu Bersama Unib & BPBD



SERIOUS : Para Wakil Rakyat DPRD Provinsi Bengkulu memperjuangkan aspirasi mahasiswa Unib terkait UKT.



REKTOR : Dr. Ridwan Nurazi, SE, M.Si, Akt yang hadir langsung hearing bersama Komisi IV DPRD Provinsi.



SERIOUS : Ketua Komisi IV DPRD Provinsi Bengkulu Pari al, SH dan anggotanya ketika hearing bersama BPBD.



DENGARKAN : Anggota Komisi IV DPRD Provinsi Bengkulu hadir dalam hearing.

KOMISI IV DPRD Provinsi Bengkulu kemarin (15/4) melakukan hearing dengan dua agenda. Yakni hearing bersama Rektor Universitas Bengkulu (Unib) membahas soal tuntutan mahasiswa berkaitan Uang Kuliah Tunggal (UKT). Hasilnya hearing yang dipimpin Wakil Ketua I H. Edison Simbolon, S.Sos, M.Si dan Ketua Komisi IV Parial, SH serta anggotanya membuahkan hasil Unib bersedia memverifikasi UKT mahasiswa.

Selain itu Komisi IV juga melakukan hearing dengan Konsultan dari UGM dan Unib bersama Perwakilan Pemerintah Daerah New Zealand dan GNS New Zealand yang bekerja sama dengan BPBD Provinsi Bengkulu. Hearing yang dilaksanakan di ruang rapat pimpinan DPRD Provinsi tersebut dihadiri Kepala BPBD Provinsi Husni Mahyudin, BE, S.Sos dan Sekretaris Damir, SE, M.Si. Tujuan dari hearing konsultasi tentang kerja sama antara BPBD Pemprov Bengkulu dengan Pemerintah Daerah New Zealand melalui lembaga Konsultan GNS New Zealand dalam kelembagaan pengurangan resiko bencana. Terutama terhadap konstruksi bangunan tahan gempa dan memberikan pemahaman kepada pekerja perusahaan yang tahan terhadap bencana gempa bumi. (irpan/andri/pariwara)



PIMPIN : Wakil Ketua I DPRD Provinsi Bengkulu H Edison, Simbolon, S.Sos, M.Si memimpin hearing dengan Unib.



SEPAKAT : Pihak Rektor Unib dan DPRD sepakat memverifikasi UKT mahasiswa yang keberatan dan kurang mampu.



PAPARKAN : Kepala BPBD Provinsi Bengkulu bersama rombongan konsultan dari perwakilan Pemerintah Daerah New Zealand dan GNS New Zealand.



IKUT : Barisan anggota Komisi IV yang menerima kedatangan BPBD dan rombongannya.



LANCAR : Pertemuan BPBD Provinsi Bengkulu dan Pemerintah Daerah New Zealand dan GNS New Zealand dengan DPRD Provinsi Bengkulu berjalan lancar.



KENANGAN : Komisi IV DPRD Provinsi Bengkulu berfoto bersama BPBD Provinsi Bengkulu dan perwakilan Pemerintah Daerah New Zealand dan GNS New Zealand.